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П Р О Т О К О Л  № 1 5 

Общего собрания членов 

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация гребного слалома Санкт-Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург    20 октября 2023 год 

 

19 час. 00 мин.  Мск время. 

Велась аудиозапись. 

Присутствовали одиннадцать из двадцати  членов Федерации: 

1. Щербин Константин Владимирович 

2. Варкулевич Кирилл Вячеславович 

3. Вишняков Илья Александрович 

4. Иванов Александр Васильевич 

5. Смирнова Елена Валерьевна (по ВКС) 

6. Прокофьев Андрей Александрович 

7. Смирнов Александр Анатольевич (по ВКС) 

8. Миронова Любовь Алексеевна 

9. Смирнов Сергей Александрович 

10. Леонов Михаил Олегович 

11. Мильков Максим Владимирович (по ВКС) 

Присоединились к обсуждению в 20:10: 

12. Исаева Светлана Андреевна 

13. Маняхина Марина Александровна 

14. Ильюхина Полина 

15. Герций Сергей Евдокимович 

16. Рогова Наталия Сергеевна 

17. Королев Илья Ростиславович 

Приглашенные: 

18. Сергеева Надежда Александровна 

19. Атлякова Наталья Валентиновна 

20. Галинский Сергей Александрович 

21. Низовцева Ольга Викторовна 

22. Мурунов Дмитрий Васильевич 

23. Костылева Надежда Александровна 

24. Мареева Ирина Александровна 

25. Платова Таисия Сергеевна 

Наблюдатели (с 20 часов 10 мин.): 

26. Столбовская Юлия Александровна 

27. Буравлева Ирина Вячеславовна 

Присутствуют на 19 часов 30 минут одиннадцать членов Федерации из 20-ти - кворум имеется. 
 

Повестка дня Общего собрания: 

1.Об избрании председателя собрания. 

2.Об избрании секретаря собрания, ответственного за подсчет голосов. 

3.Об утверждении повестки собрания 

4.Об  утверждении решения Президиума о приёме новых  членов Федерации. 

5. О назначении даты отчетно-выборного собрания 

6. Разное (В случае поступления предложений от участников собрания) 

 

Вопрос 1. Щербин К.В. предложил избрать Председателем собрания, Щербина Константина 
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Владимировича. 

 

 Голосование: «ЗА» - 11. 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0  

 Постановили: Избрать Председателем собрания  Щербина Константина Владимировича. 

 

Вопрос 2. Председатель предложил избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт 

голосов: Сергееву Надежду Александровну. 

 

 Голосование: «ЗА» - 11 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

  

 Постановили: Избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: Сергееву 

Надежду Александровну. 

 

Вопрос 3. Об утверждении повестки дня Собрания. Председатель зачитал проект повестки дня, 

утвержденный на заседании Президиума 02.10.2023 и предложил вынести его на утверждение. 

 

 Голосование: «ЗА» - 11 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

 Постановили: Утвердить предложенную повестку дня Общего Собрания. 

 

Вопрос 4. Об  утверждении решения Президиума о приёме новых  членов Федерации. 

Председатель представил семь кандидатов, написавших заявления на вступление и рассмотренных 

президиумом:  Атлякова Наталья Валентиновна, Галинский Сергей Александрович, Низовцева 

Ольга,  Мурунов Дмитрий Васильевич, Костылева Надежда Александровна, Мареева Ирина 

Александровна, Платова Таисия Сергеевна. 

Присутствующие задали ряд уточняющих вопросов, после чего Председатель предложил вынести 

вопрос о приёме в члены Федерации на голосование. 

 

Голосование: «ЗА» - 9. 

«ПРОТИВ» - 1 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 

 

 Постановили: Принять в члены РСОО "ФГС Санкт-Петербурга": Атлякову Н.В., 

Галинского С.А., Низовцеву О.В., Мурунова Д.В., Костылеву Н.А., Марееву И.А., 

ПлатовуТ.С. 

 

20 часов 10 минут. 

К собранию присоединились 6 членов федерации и 2 наблюдателя. 

Присутствуют двадцать четыре члена федерации из 27-ти - кворум имеется 

 

 

Вопрос 5. О назначении даты отчетно-выборного собрания. 
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Председатель предложил назначить дату отчетно-выборного собрания на 26.11.2023 в 14 часов 00 

мин. Место проведения – по адресу расположения Федерации – пр.Энтузиастов, д. 38 пом. 18Н. 

Голосование: «ЗА» - 24. 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

На собрание также были подняты следующие вопросы: 

- о результатах спортивного сезона 2023 года; 

- о результатах работы старшего тренера в части организации мероприятий, подготовки системы 

отбора, организации представительства команды на Всероссийских мероприятиях; 

- об организации судейства на региональных соревнованиях прошедших и планируемых; 

- о действующей системе рейтинга и отбора и планируемой на сезон 2024; 

- о проблеме недостаточной популяризации вида спорта и возможных путях решения; 

- иные вопросы. 

После обсуждения, в котором приняли участие все присутствующие, без вынесения  на 

голосование собравшиеся решили: 

- не позднее чем до 15.11 старшему тренеру, а также всем желающим направить свои предложения 

в Президиум по формированию системы рейтинга и отбора на 2024 год; 

- к планируемому собранию подготовить предложения по количественному составу Президиума; 

- всем желающим дать свои предложения (заявления) по кандидатурам на пост Президента 

Федерации, в состав Президиума, на должность Председателя Коллегии Судей. Также дать 

предложения по организации спортивной работы: с сохранением должности старшего тренера с 

уточнением полномочий, обязанностей и ответственности, либо с формированием иной структуры 

организации спортивной работы (один из предложенных вариантов – создание рейтинговой 

системы отбора на основании обновляемого рейтинга без участия тренерского совета и создание 

позиции менеджера команды, ответственного за организацию мероприятий) 

 

Все вопросы на повестке дня исчерпаны. Заседание считается закрытым.  

 

 

 Председатель:       Щербин К.В. 

 

 Секретарь                                                                   Сергеева Н.А. 


